
股市大涨最近？股市大涨最近怎么回事

这些天股市大涨，是散户资金推动的吗

你好，我是逍遥，很荣幸能回答这个问题，近些天股市大涨，我认为主要是主力资
金推动，散户也有一定功劳，但不是主要力量！

这轮股票市场大涨的的开始，就是北向资金不断的流入，然后国内机构基金觉醒，
继续配合跟进，其实散户是最后知后觉的。所以前面的大幅上涨主要是由主力推动
，主力资金大好平台之后。散户慢慢看到市场走强走牛的信号后才慢慢进入。后面
市场的进一步上涨，散户资金也起到一定的作用，但是散户资金不是最主要的！

主力资金和散户资金达到的效果是不一样的！

首先，主力机构资金，规模大，组织性相对较好，有目标性和计划性。再推动市场
上涨的过程中资金量大，能够推动市场较大波动，有很强的目标性和计划性。能够
形成合力推动市场持续上涨。

相反，散户喜欢打一枪换个地方，进攻不具有持续性，没有明确的市场目标，一般
是随波逐流，而且大都是单兵作战，凝聚性较差。很多人是赚到钱就想跑了。因此
散户资金在推动上涨上涨过程当中持续性不强，但是在后期市场上涨过程当中也起
到推动作用。

因此综合来看，近些天股市大涨，散户资金不是主要推动力，主要托动力依然是主
力资金！

2020年多灾多难，为什么股市还会大涨

2020年是多灾多难，但是股市还是会大涨，这主要有以下几个原因：一是我国抗
击疫情措施得当，很快就复工复产了，其他国家还处于重灾区，人们对中国经济前
景充满信心，对上市公司未来充满信心，大家积极做多，股市当然会上涨。

二是中国股市的牛市在2015年6月，到现在已经5多年没有看到牛市了，所以股民
们盼望牛市的心情是很明显的。现在6000万股民，有高达90%的股民是亏钱的，不
管经济形势好不好，大家都想拼命做多，股市上涨只要积极做多，似乎不需要理由
。

三是今年上半年以来，央行三次降准，货币宽松也使大量的资金流向A股市场，在
这种情况下，A股是属于资金推动型的，説实话，A股现在没什么有投资价值的股票
，却有资金推动型的股票。不过，如果靠资金来推动的股票，泡沫一旦褪去，会从
哪里来再回哪里去。
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2018.2.22股市为什么大涨

说一天的涨跌原因意义是不大的。今天的上涨应该是在预期之中，春节前我们的股
市自然调整恰好遇到了美股剧烈波动，所以短期内跌幅较大，春节期间外围股市上
涨幅度较大，我们股市本来就不该跌这么多，当然就会大幅度上涨。

今天的上涨是普涨，中小板指数涨幅最大，但是各大指数是同步上涨。在春节前的
其他回答中，我就把这次下跌定义为“蓝筹股的剧烈洗盘，中小创的最后一跌”。
现在是低位买入没有大涨的蓝筹股或者调整到位到优质小盘股的时候了。

有人说今天上涨没有量，开年第一天，没有量都涨2％了，说明做空动能释放完毕
了，乐视网都拉涨停板了。有人说会二次探底，如果认为值得买入了，就不要想着
买在最低点了，那也是一种“贪婪”，管他会不会二次探底。

如何评价近期的股市大涨

股市通常都会比经济提前反应，而大部分人的感觉又比经济实际情况慢半拍。也就
是，你感觉经济还很不好，还担心疫情会让经济下滑的时候，实际经济已经恢复了
，而股市更会先涨一步。

6月底国家统计局公布了6月份中国制造业采购经理指数（PMI）为50.9%，比上月
上升0.3个百分点；昨天公布的财新中国制造业采购经理人指数（PMI），为51.2%
，较上月上升0.5个百分点。国家统计局的数据偏向于大中型企业，而财新PMI样本
则偏向于中小企业、民营企业，两者同步都继续上升，说明制造业整体都在持续恢
复。

具体来看，制造业、非制造业PMI自3月份恢复后，已连续稳定上升3个月。其中
，非制造业持续恢复上升，目前已恢复至疫情前水平；而制造业PMI则是先降后升
，基本持平，主要受国外贸易、国内需求对制造业的影响；但6月PMI已再次上升
，3季度持续向好可以期待，毕竟，现在PMI已比2019年的PMI要高。

再来看企业营收和利润率在迅速恢复，再有2-3个月到三季度末时应该就能同比转
正了，目前利润率已经回到了5%以上的水平。后边随着复工复产的进一步恢复，
企业效益会持续改善，经营指标也会进一步好转。唯一需要担心的就是，6月企业
盈利的回升主要依靠成本的控制，也就是企业在经济环境不好的情况下优先进行了
内部成本压缩；企业的收入是有所下降的，也反映出市场需求仍偏弱，企业未来盈
利的保持或恢复仍存在一定挑战。

总的来说，6月份经济数据延续了修复的状态，虽然国外仍未看到控制住疫情的曙
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光，但国内从复工复产推进情况和经营数据变动看，已进入了后疫情时代。

今天股市又大涨，A股的牛市真的要来了吗

就凭周一这根阳线就定义牛市重返还为时尚早，至少还要仔细观察周二上午盘面的
变化之后再说。

按说单看上证指数的K线技术形态，可以说真是走出了一点牛气，周一带量大涨了
58个点，还稳稳站上了20日均线，但是有一点也必须承认，技术形态这东西也往往
是可以被主力做出来利用的。

通过周一的盘面仔细观察分析，我至少发现了三个不利于行情继续的因素，一是前
几天那个引领行情的龙头券商股ctzq在周一却是冲高回落下跌了三个多点，且还放
出了超过26％的天量，另外就是看相关数据，昨日的北上资金依然是流出的，还有
就是昨日的两融额度又创了新高，然而在两融额度创新高的同时指数却远远没有创
新高，说明昨日一见行情上涨又有一部分激进投资者融资追加了赌注，这无疑是很
危险的，对于这部分投资人本身的资金是危险，同时也对后市的行情埋下了隐患，
因为这部分资金是最敏感最慌张的，可以说是典型的随风草，见行情起来推波助澜
的是他们，然后见行情不妙助力杀跌的也是他们。

所以对于周二的行情，建议还是保持几分谨慎为好，即便参与也不能超过百分之五
十的仓位。

股市有风险，投资需谨慎，希望大家多念叨念叨这句老掉牙的话，股市如战场，多
几分警惕错不了。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    3 / 3

http://www.tcpdf.org

